

Colegio Científico Montessori

Alumno: Edgar Javier Hernández Cumatz

Maestro: Eliezer López Chaves

Grado: 4to. Bachillerato

Curso: Filosofía

Tema: La fuerza y el derecho

## Introducción

Alguna vez te has puesto a pensar ¿Qué relación tiene a fuerza con el derecho? Si es así trataremos de responder a esa pregunta en este siguiente ensayo de por si la fuerza va muy a mano con el derecho en varios sentidos ya que son varias los conceptos que le podemos dar a estos términos los cuales veremos a continuación

## Cuerpo

El termino fuerza y el derecho nos permite llegar a comprender de una forma parcial, la existencia de órganos que se especializan en el uso de la coerción. El termino derechos es una respuesta humana para combatir la fuerza o bueno es lo que el filósofo Platón significaba en varios países existen partes de las sociedades que por el simple hecho de tener una capacidad económica tienen más influencia en el ámbito de decisiones públicas y se dice que el derecho tiene que definir al bien y el mal, lo correcto y lo incorrecto por lo que todos debemos ser incluidos en esa parte como seres humanos que somos como también el estado tiene que respetar los derechos individuales de cada persona.

Pero la relación que hay entre el derecho y la fuerza es un tema que generalmente se da por hecho, especialmente en el ámbito del estudio jurídico por otra parte en la relación que generalmente menos se explora es el relativo a la fuerza o también conocida violencia como creadora o el que genera el derecho dicho de otra manera sin fuerza no existe el derecho y sin el derecho no habría convivencia en las comunidades equilibradas pero el problema es que el derecho se ha retorcido y perdido su camino de corrección ya que en varios casos se suele ver esa corrupción y los más afectados llegan a ser los más débiles ósea las personas de más bajos recursos por su supuesto estatus social que para varias personas puede ser algo significativamente importante y por eso se les da un tipo de trato diferente por así decirlo es en ese punto en el que se deja ver la violencia y discriminación.

## Conclusión

Podemos decir en este punto que sin fuerza no existen derechos y que en varias oportunidades se deja ver la corrupción que puede llegar a existir no solo en este país sino que en el resto del mundo y solo por el hecho de tener una buena postura económica y no social se puede llegar a tener ciertos beneficios, también nos podemos dar cuenta sobre qué relación existe entre la fuerza y el derecho el cual suelen estar estrechamente vinculados de una o de otra forma ya sea buena o mala por decirlo de una forma y muchas cosas más se pueden sacar de este tema el cual es una de las cosas que más vemos en nuestra sociedad ya sea de buena forma o de una mala depende de cómo los altos mandos sepan llevarlas a cabo.